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会会 長長 挨挨 拶拶   

森 益男 

本日は、由良ガバナー補佐をお迎え

しての例会になります。由良ガバナー

補佐におかれましては、今月26日（土）

に開催されますガバナー公式訪問、Ａ

分区5ロータリー合同例会に先立って

の公式行事で、このあと短い時間では

ございますがガバナー補佐としての

卓話をいただきます。 

また例会終了後にはクラブアッセ

ンブリーが開催され、当クラブの事業

全般につき大所高所からご指導をい

ただける予定です。 

さて、私ども中ロータリークラブも

今期で 14 期目を迎えます。過去には

○周年事業、ＩＭ等をはじめ対外事業

や対内事業ともそれなりに頑張って

こなしてきたという自負はございま

した。しかし、昨年の地区大会におけ

る岐阜ロータリークラブさんの実力

は、共催という形でお手伝いをさせて

いただいた立場からより身近に感じ 

させていただいた、と思っております。

そんな意味からも由良ガバナー補佐

には、ガバナーの代理のお立場として

のご指導だけではなく、岐阜ロータリ

ークラブの大先輩としてのご指導も

いただければと思っております。 

また先週の臨時理事会におきまし

て久しぶりに2名の新会員候補者につ

いてご承認をさせていただき、現在ア

グレマンをお回ししております。これ

は大変喜ばしいニュースで、ご紹介者

や会員増強委員会には心から感謝申

し上げますが、できれば新しいメンバ

ーを加える当クラブへ、経験と友情溢

れるアドバイスもいただければと思

っております。 

いろいろお願いやら注文やらをさ

せていただきまして大変恐縮ですが、

人使いの荒いのが今期の中ロータリ

ークラブの会長のよいところ（？）で

すので、何卒ご容赦いただきまして、

よろしくお願いいたします。ありがと

うございました。 

クラブアッセンブリー 
日時:平成15年7月15日(火)13:30～ 

場所:岐阜ルネッサンスホテル 

司会：長井義夫幹事 

開会の挨拶：松井順五副会長 

出席者と資料の確認： 

篠田日出男副幹事 

議事録作成者：篠田日出男副幹事 

議長選出：森益男会長 

出席者：森、田辺、松井、勝野、杉山、

長井、篠田(日)、内木、柴田、安田、

篠田(泰)、馬場、加藤(一)、加藤(義)、

上松、安藤、川島、佐藤、中根、武藤、

野々村、浜田、高橋 

各委員会より報告  

由良 久ガバナー補佐より 

講評をいただきました。 

閉会の挨拶:勝野和男直前会長 

 

 
前例会の記録 

平成15年 7 月 15 日（火） 
[点鐘]12時30分 

[ソング]それでこそロータリー 

[ゲスト]国際ロータリー第2630地区

第1Ａ分区ガバナー補佐 由良 久様 

[ビジター]久世 弥平君(大垣ＲＣ) 

他1名 

 

[出席]会員総数40名 

（出席免除0名、猶予0名） 

本日出席34名 85.00％ 

[行事]会長挨拶・食事・幹事報告・ 

委員会報告・ニコボックス報告 

[卓話] 

「ガバナー補佐訪問」 

担 当 会長 

 

次 回 予 定第608 回 

 

平成15年 7 月29日（火） 

[点鐘]12時30分 

[行事]卓話「ガバナー公式訪問 

Ａ分区合同例会」 

担当：会長 

岐阜中週報 
平成 15 年 7 月 22 日(火)
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委 員 会 報 告  
出席委員会 川島 正美 

今年度は100％の出席を目指し

て、皆様方に出席をお願いしますの

で、ご協力ください。 

中根 辰朗 

皆さんのおかげで、2 年連続ホーム

クラブ皆出席ができました。今年度の

出席委員より、3 年連続 100％の素晴

らしい賞を紹介していただきました

ので、今年度も 100％を目指して頑張

ります。 

友 情 と 奉 仕 の 灯 を  
スマイルボックス委員会 
由良 久様  

本日はガバナー補佐として訪問さ

せていただきました。よろしくお願い

します。 

伊藤 善男君  

おかげさまで「露天風呂付客室」9

室 7 月 20 日オープンめどがつきまし

た。 

森 益男君  

由良ガバナー補佐、本日はありがと

うございます。よろしくお願い致しま

す。 

 


